
2022 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■情報教養 III(京都サテライト校) 

 

質問６では「難しかった」を選択した学生が 42.9%でした。授業で扱う内容が多

いため、個々の説明が不足していたところが多かったのではないかと考えていま

す。次年度以降は、内容量は変更できませんが、授業の展開や説明のしかたを工夫

してみます。コメントでは「時間をかけなかった」といった内容がありました。今後

は、授業時間外での学習をどのように進めてもらうかも検討します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


